



Dieter Bohlen: "Angefangen als Rastaman, singt er jetzt alle Nummern kreuz und quer durch den Rockzirkus."

Ein Musiker mit echtem Sommerfeeling. Leidenschaftlicher Pop-Reggae, Dreadlocks bis zum Boden, einzigartige Stimme und bodenständiges Auftreten – er ist der etwas andere Typ aus dem Fernsehen.

Doch Thomas hat bereits vor seiner Fernsehpräsenz eine spannende Reise als Musiker hinter sich. Schon früh entdeckt er seine Liebe zur Musik, nimmt Klavierunterricht und bringt sich als Mitbegründer der Schulband das Gitarrespielen selbst bei. Nach einer Jamaikareise bleibt im und auf seinem Kopf nichts mehr so wie es war. Die Faszination für die Rastafari-Philosophie ist entfacht, die Liebe zur Reggae Musik bestärkt und die Dreads eingedreht. Mit seiner Band „Captain Katze“ rockt er die Bühne und lässt den Sommer in die Herzen- egal zu welcher Jahreszeit.

Seit der Show ist Thomas deutschlandweit auf Bühnen, Stadtfesten, roten Teppichen und Events anzutreffen.